

QUERIDA FAMILIA,

Me dirijo a ustedes con una noticia importante que quiero compartir. He tomado la decisión de mudarme a [NOMBRE DEL NUEVO PAÍS], un cambio que, aunque emocionante, significa que no nos veremos durante un largo período de tiempo.

Este no es un adiós definitivo, sino un hasta luego. Si bien la distancia física nos separará, siempre estaré con ustedes en pensamientos y recuerdos. Cada uno de ustedes ha jugado un papel inmensamente importante en mi vida y llevaré siempre conmigo los momentos que hemos compartido juntos.

Quiero agradecerles a cada uno por su amor, apoyo y comprensión. Cada uno de ustedes ha contribuido a la persona que soy hoy y aunque estaré lejos, nunca olvidaré las lecciones valiosas que he aprendido de ustedes.

Estoy emocionado/a por esta nueva etapa de mi vida y aunque me entristece la idea de no poder verlos con frecuencia, también estoy ansioso/a por las nuevas experiencias y oportunidades que me esperan.

Mantendremos el contacto a través de llamadas y mensajes y espero que, cuando sea posible, puedan venir a visitarme. Estoy deseando compartir con ustedes mis nuevas aventuras y experiencias.

Gracias una vez más por su amor y apoyo. Les extrañaré mucho, pero estoy emocionado/a por lo que el futuro me depara.

CON TODO MI AMOR,

[TU NOMBRE]